
 

 

REQUERIMENTO Nº  780 /11 
De Informações 

 
 

“Quanto à possibilidade de 
colocar bancos, mesas e 
iluminação em pista de 
caminhada localizada em área 
pública entre as Ruas 
Analândia, Araras, Caconde, e 
Avenida Porto Ferreira, no 
bairro São Joaquim”. 
 
 

Considerando–se que, moradores procuraram este 
vereador solicitando a possibilidade de instalar mesas, bancos e 
iluminação em pista de caminhada localizada em área pública entre as 
Ruas Analândia, Araras, Caconde, e Avenida Porto Ferreira, no bairro 
São Joaquim,  e 

 
Considerando–se que, a instalação dessas benfeitorias 

traria bem estar e comodidade à população, 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 

1 – A Prefeitura Municipal pode proceder com a colocação 
das mesas no local acima mencionado?Então, qual é o prazo previsto 
para inicio e término das obras?  
 

2 – Outras informações que julgarem necessárias para 
esclarecimento e acompanhamento.  
   

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2011. 

 
 
 



 

 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 
 


